

zonas de aparcamiento, carril de bicicletas, nuevo alumbrado con farolas grandes y pequeñas, reposición del arbolado y pavimentación hasta el Cristo de la Agonía. También saldrán en breve las nuevas normas subsidiarias, puesto que el avance está a punto de terminarse y la construcción de un nuevo frontón, cuyas obras comenzarán en septiembre y estarán terminadas para Navidad.

**LA PRESENTE EDICIÓN DE FERCAM 94 SE CELEBRA-RAÁDEL 15 AL 20 DE JULIO**

Somos recibidos en el despacho de la gerencia de la feria por su titular MANUEL MOLINA HURTADO, quien con suma amabilidad nos facilita cuanta información y datos le requerimos y lo primero que quisimos saber era a qué se debía el cambio de fecha, o casi mejor, el acortar los días de celebración de la Feria Regional del Campo y de Muestras que este año celebra su trigésimo cuarta edición, a lo que Molina afirmó: "Lo hemos hecho a requerimiento del expositor, que últimamente venía quejándose de lo larga que era la feria. Si tenemos en cuenta que las ferias importantes que se celebran en España tienen una duración de 4 ó 5 días, ello hace que hayamos atendido esta petición de los expositores, porque además en caso contrario hubiésemos inaugurado un sábado y clausurado también en sábado, lo que crearía muchas dificultades de desmontaje, con los consiguientes gastos. Ha sido una medida bien acogida, que ha incrementado incluso la venida de expositores".

El presupuesto con el que se mueve FERCAM 94 es de 22 millones de pesetas, que vienen financiados por la Junta de Comunidades, Diputación Provincial de Ciudad Real, Ayuntamiento de

Manzanares, Caja de Madrid, Caja Castilla-La Mancha y otras pequeñas aportaciones, además de la del propio expositor que supone la tercera parte del presupuesto. Las partidas en las que se emplea este presupuesto son: publicidad, materiales y servicios, personal y gastos de representación.

Cuando realizamos la entrevista, el recinto ferial está completamente cubierto, incluida la zona paralela al Paseo de los Pinos, que nuevamente estará ocupada por un sector de muestras, con unas carpas modulares de 3x3 m. con la que se amplía la posibilidad de nuevos expositores: pequeños puestos con cosas artesanales, artesanía propiamente dicha, bisutería, etc. que también tienen su aliciente para el público, especialmente las señoras. Los sectores que ocupan el recinto son: Maquinaria agrícola, maquinaria de obras públicas, automoción, riegos, fertilizantes, turismo (con la presencia de los principales operatour de España a través de Viajes Arenas) repitiéndose nuevamente la presencia que ya se iniciara el año pasado del Ayuntamiento de Torremolinos que el lunes harán un obsequio de espeto de sardinas a los visitantes.

Los concursos a realizar este año serán los que ya vienen siendo tradicionales: calidades de vinos, cata de vinos, calidad de queso manchego, tanto industrial como artesano, cata de alimentos castellano-manchegos, habilidad y destreza de maquinaria agrícola con la participación de los campeones de cada provincia castellano-manchega. También habrá demostraciones de maquinaria agrícola con la presentación de unos arados especiales. Respecto a las conferencias técnicas tocarán el tema de la mujer en el medio rural, el olivar y el consumo de aceite, la

ganadería, la reforestación y otros que la Delegación de Agricultura tiene pendiente de confirmar. Se realizará la entrega de los premios de periodismo agrario que anualmente organizan ASAJA Y CNJA, en colaboración con el patronato de la feria.

A decir de Molina este año no se presentan novedades importantes, aunque sí se mejorará el servicio que se presta al expositor, destacando la abolición de la centralita de teléfonos de clavijas -que se conservará como reliquia- siendo sustituida por una automática con una inversión de unos dos millones de pesetas, con lo que todos los stands tendrán toma de teléfono. Se ha repuesto parte de la techumbre de los pabellones de muestras, restaurado el pabellón de la Cruz Roja y una serie de pequeñas obras para puesta a punto del recinto.

La presente edición tiene prevista su inauguración por el Consejero de Industria y Turismo, Alejandro Alonso y le hará a las doce de la mañana del día 15, para que esa tarde pueda ser visitada por cuantas personas lo deseen, en horario de 11 a 2 por la mañana y de 7'30 a 12'30 por la tarde-noche, dedicándose tres jornadas de mañana a visitas profesionales, para las que los expositores han repartido 25.000 invitaciones entre sus clientes. Esas mañanas se cobrará una entrada al público de 200 ptas. a la vez que son obsequiados con una botella de vino de la Cooperativa Jesús del Perdón con un etiquetado especial FERCAM-94.

Con los terrenos completamente ocupados, la organización ferial, que dirige Manuel Molina, tiene todo previsto para que FERCAM-94 vuelva a abrir sus puertas repitiendo el éxito alcanzado en ediciones anteriores.

**ROBERTO MUÑOZ**